
令和 3 年期春期金沢南部地区推進連絡会  

１ 日時 
  令和３年３月 23日（火） １７：３０～１８：３０ 
 
２ 場所 
  金沢町町内会館 
 
３ 参加者 
  （地域側）自治会等地域団体関係       １２名 
       
  （支援チーム、その他行政側） 
                         ８名 
       
４ 意見交換要旨 

(1) 開会の挨拶 
金沢南部地区連合町内会・地区社会福祉協議会会長  
 
・ 称名寺の桜は６分咲きだが、地区の活動は冬のまま。 
・ できなければできない中での活動をしてきたので、まったく無という 

わけではなかった。 
・ 地区別計画の第一歩としてアンケートを実施することになった。 

区・学校の話を交えて、みなさんの気持ちを集約していきたい。 
 

 
(2) 次第・資料等確認 

金沢土木事務所副所長 
 

(3) 金沢南部地区 地区別計画の策定に向けて 

①第４期金沢区 区計画骨子案等の確認 

金沢区福祉保健課事業企画担当  
 
   ②地区別計画策定に向けたアンケート（案）について 

金沢南部地区社会福祉協議会事務局長  
  ・令和２年秋期推進連絡会で実施に合意したアンケートを実行する。 
  ・理事会が休止となったので、役員が集まり、支援チームの意見も 
   取り入れた。 
  ・地区社協の新旧理事に回答して欲しい。 
  ・社協理事９３名に送付する。（自治会町内会ごとに配布し回収） 



           
 

  ・４月中に配布を予定している。（回収は５月） 
    ・６月初旬には集計したい。 

 
   
  ③意見交換 
   ・アンケート５（困りごとなどが起きた時に相談するところがありますか） 
    の選択項目に民生委員・児童委員を追加してほしい。 
  → 了解。 
   ・コロナが収束していない中で、安心して参加できる雰囲気づくりが必要 
    だと思う。 
    いまだコロナが収束しない中で、区役所から保健活動推進委員にむけては、 

活動を再開していく動きをつくるよう言われている。 
しかし、現時点では（コロナも収束しておらず）活動の再開は時期が 
早いのではないか？ 
保健活動以外でも、地域活動を再開させていくという動きをつくるならば、 
区役所から具体的に、コロナ禍でも安心して人を集めた活動ができる方法を 
示してもらいたい。 

 

 

(4)  令和３年度区づくり推進費・事業等説明 

金沢土木事務所副所長  
≪質問≫ 

・区づくり推進費について、予算の流用はできるのか？ 

→予算内での執行が基本であるが、流用は可能。 

 

(5) 閉会の挨拶 

    金沢南部地区社会福祉協議会副会長  
  ・課題を自分だけではなく、どうやったら浸透させていくかが大切 

 


